## 3 Fugen AN DIE NEUEN ÄRZTE IM KLINIKUM OSNABRÜCK

- 1 Welchen Schwerpunkt setzen Sie als Verantwortlicher in Ihrer neuen Abteilung?
- Was wird die größte Herausforderung? 3 Was treibt Sie als Mediziner an?



Privatdozett Dr. Christian Weinand Sektionsleiter Plastische, Hand-& Wiederherstellungschirurgie

- Das komplette Spektrum der Handchirurgie mit kindlichen Fehlbildungen, die Wiederherstellende Chirurgie mit Deckung von Hautdefekten und Wiederherstellung von Funktionen sowie die Verbrennungschirurgie inklusive der Behandlung von Folgen von Verbrennungen.
- Die größte Herausforderung sehe ich im Etablieren einer neuen Fachrichtung. Vielleicht auch im Bewusstwerden in der Bevölkerung, dass nun an unserem Klinikum Schönheitschirurgie am Körper, wie z.B. Fettabsaugungen, neben der Wiederherstellenden Chirurgie durchgeführt werden kann.
- 3 Mein größter Antrieb ist die Zufriedenheit der Patienten und die Freude, das Leiden von Menschen vermindert, wenn nicht sogar geheilt zu haben.



Dr. Corinna Petz Chefärztin der Klinik für Onkologie, Hämatologie & Blutstammzelltransplantation

- Der Schwerpunkt in meiner Klinik liegt in der Behandlung aller, auch seltener Krebs- und Blutkrebserkrankungen, nicht zuletzt inklusive der autologen Stammzelltransplantation, die wir in Osnabrück als einziges Zentrum anbieten.
- Der weitere Ausbau des Krebskompetenzzentrums, welches schon in vielen Bereichen von meinen Kollegen und mir aufgebaut wurde, wie z.B. dem Darm-, Pankreas-, gynäkologischen und dem Brustkrebszentrum.
- Mein Ziel ist es, jedem Menschen in seiner speziellen Erkrankungssituation die für ihn passende und insbesondere individuelle Therapie auf dem höchsten Stand der Wissenschaft zukommen zu lassen.



Dr. Ontonio Einstberger Chefarzt der Klinik für Unfall-, Hand- und Wiederherstellungschirurgie

- Osnabrück hat mit dem Zentrum für Muskuloskelettale Chirurgie im Klinikum eine Einrichtung erhalten, die die gesamte Bandbreite der orthopädischen und unfallchirurgischen Versorgung auf höchstem Niveau anbietet. In der Klinik für Unfallchirurgie werden alle Verletzungen des Bewegungsapparates therapiert. Insbesondere die am schwersten Verletzten (sog. Polytraumen) und die Alterstraumatologie liegen mir am Herzen.
- 2 Etwas sehr Gutes noch besser zu machen. Unfallchirurgische Patienten werden am Klinikum schon immer sehr gut behandelt. Diese Expertise noch weiter zu steigern ist meine Herausforderung.
- 3 Menschen helfen. Menschen heilen. Der unfallchirurgische Patient erleidet unvermittelt Verletzungen, die nicht selten seinen Alltag oder gar sein Leben bedrohen. Unsere Aufgabe ist es, diese Menschen zu retten, Schmerz und Leid zu lindern, sie wieder herzustellen und in den Alltag zu integrieren. Die Patienten wieder in ihr gewohntes Leben zurückzuführen, das ist meine Motivation.



Dr. Casper Gum

Chefarzt der Klinik für
Orthopädie und Sportmedizin

- Wir haben gemeinsam als Team in den letzten Jahren die Klinik kontinuierlich weiterentwickelt und Hürden verschiedenster Art bewältigt. Für die nahe Zukunft wird zunächst die organisatorische Weiterentwicklung der Abteilung im Vordergrund stehen. Mit dem Aufbau des neuen Zentrums für muskuloskelettale Chirurgie werden wir das Behandlungsspektrum erweitern und hochspezialisierte Leistung in der Behandlung von Verletzungen und Erkrankungen des Bewegungsapparates anbieten können.
- Im Zuge der allgemeinen Knappheit im Bereich des Personals in Medizin und Pflege wird ein Hauptaugenmerk auf die Ausund Weiterbildung und somit auch auf der Bindung des ärztlichen und nichtärztlichen Personals liegen.
- Eine hervorragende Einzelperformance führt nicht zwangsläufig zu einem erfolgreichen Mannschaftsergebnis. Auch in der Medizin sind wir auf ein gut funktionierendes Team angewiesen. Wir haben hier ein tolles Team, mit dem es großen Spaß macht Spitzenmedizin zu betreiben.



Dr. Hagen Vorwerk

Chefarzt der Medizinischen Klinik V

- Klinik für Pneumologie

- 🔃 In den letzten drei Jahren haben wir die pneumologische Abteilung innerhalb der Medizinischen Klinik 1 aufgebaut. Wir sind jetzt die erste und einzige Klinik für Pneumologie in Osnabrück und können seit letztem Jahr auch die Weiterbildung zum Facharzt für Lungenheilkunde anbieten. Ziel ist es, die jetzt selbstständige Klinik mit den Schwerpunkten pneumologische Endoskopie (alle Therapieverfahren), Lungenkrebszentrum und Weaning (Entwöhnung vom Beatmungsgerät) weiter auszubauen.
- Die größte Herausforderung der Zukunft wird es sein, weiterhin gut qualifiziertes Personal im ärztlichen und pflegerischen Bereich aufzubauen.
- Das Klinikum Osnabrück bietet den Vorteil, dass alle Fachabteilungen im wahrsten Sinne des Wortes unter einem Dach arbeiten. Die Arbeit im interdisziplinären Team für den Patienten treibt mich an und macht die Arbeit zu etwas Besonderem.

